

Geräteturnen Jungen

Diese Gruppe besteht seit 1½ Jahren und trägt seit dem Letzten Turn- und Showabend im November letzten Jahres den Namen: "Turnteam J. und J. (Johanna und die Jungs)". Bei dieser Veranstaltung begeisterten die Jungs nach ihrer gelungenen Premiere im Vorjahr wieder die Zuschauer durch ihr unbeschwertes Auftreten und ihren Spaß. Aber auch die turnerischen Leistungen am Baren (z.T. kombiniert mit Minitramp) und am Boden waren beeindruckend. Die Jungs wuchsen wieder einmal über sich hinaus. Auch beim diesjährigen Kinderkarneval war die Gruppe mit einem Ausschnitt auf dem Musical "Tarzan" an Seilen über die Bühne schwingend dabei.

Im Mai waren wir im Kletterpark "Treerock" in Silberborn. Ein besonderer Spaß für die Jungs, die begleitenden Eltern und auch für die Aufsichtführenden Guides.

Steffen, Sören, Thure und Johanna erlebten zu Beginn der Sommerferien 4 ereignisreiche Wochen beim Landesturnfest in Osnabrück (siehe Bild). Sie nahmen alle sehr erfolgreich am Wahlwettkampf teil und besuchten einen 2-tägigen Workshop in der Trendsportart "Trakour" (Mischung aus Turnen und Klettern). Obwohl sie die jüngsten Teilnehmer des Workshops waren, beeindruckten sie die Trainer durch ihr Können.



Zurzeit besteht die Gruppe, die jeden Samstag von 9:00 Uhr bis 11:00 Uhr in der SC-Halle turnt, aus 9 Jungs und einem Mädchen. Wir haben also noch Platz für Neuanfänger. Sie sind uns herzlich willkommen.

Rita Riemenschneider